



MRC de Lac-Saint-Jean-Est

Cynthia Tardif succède à Sabin Larouche à la direction générale

Alma, le lundi 3 avril 2023 – C'est avec enthousiasme que le Conseil de la MRC annonce la nomination de Mme Cynthia Tardif au poste de directrice générale de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est à compter du 1^{er} mai 2023. C'est ainsi que M. Sabin Larouche, qui occupait cette fonction depuis 2002, passe le flambeau tout en demeurant au sein de l'organisation à titre de conseiller stratégique. La nomination de Mme Tardif à ce poste a été officialisée le 14 février dernier.

« C'est avec enthousiasme que le Conseil accueille Mme Tardif à la barre de notre organisation. Au cours de la dernière année, elle a occupé le poste de directrice générale adjointe au sein de notre MRC. Les nombreux défis qui se présentent à nous seront au centre de ses préoccupations. Le vent de changement qui souffle sur la MRC prend tout son sens avec la modernisation de la structure organisationnelle visant notamment à assurer la relève de l'ensemble du personnel cadre d'ici 5 ans en raison de départs à la retraite. Se lançant dans la première planification stratégique de son histoire, la MRC aspire à une synergie de ses équipes, à établir un portrait des besoins des municipalités et de leurs citoyens, à mobiliser ses partenaires et à devenir un catalyseur d'idées structurantes pour le territoire », a déclaré M. Louis Ouellet, préfet.

Détentrice d'une formation universitaire en Consommation de l'université Laval, Mme Tardif est une gestionnaire d'expérience bien connue des milieux politiques et communautaires. Elle a notamment œuvré, de 2018 à 2022, à titre de directrice générale du Centre de Rétablissement le Renfort et de 2014 à 2018 de l'Association des Ressources Alternatives et Communautaires en Santé Mentale 02. Auparavant, elle avait occupé les fonctions de directrice générale du bureau du député et ministre provincial Alexandre Cloutier de 2007 à 2014. Comme directrice générale de la MRC, elle sera à la tête d'une équipe d'une trentaine d'employés œuvrant dans les domaines de l'aménagement du territoire, du développement, du génie civil, de l'évaluation foncière, de l'informatique et des finances.

« Stimulée par la perspective de relever ce nouveau défi, c'est avec un immense plaisir que j'ai accepté la direction générale de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est. Je compte mettre à profit toute mon expérience, ma volonté, ma motivation et mon engagement à travailler avec l'ensemble des partenaires du milieu à l'atteinte des objectifs et à relever les défis qui se présenteront à nous. Finalement, je salue tout le travail effectué par mon prédécesseur, M. Sabin Larouche, sur qui je peux compter pour effectuer une transition efficace », a affirmé Mme Tardif.

La MRC de Lac-Saint-Jean-Est est constituée de 14 municipalités membres soit Alma, Desbiens, Hébertville, Hébertville-Station, Labrecque, Lamarche, L'Ascension-de-Notre-Seigneur, Métabetchouan-Lac-à-la-Croix, Saint-Bruno, Saint-Gédéon, Saint-Henri-de-Taillon, Saint-Ludger-de-Milot, Saint-Nazaire ainsi que Sainte-Monique-de-Honfleur.